



**Parroquia de la Anunciación**

Santander, 14 de mayo de 2020

Estimadas familias,

Ante la evolución de los acontecimientos generada por la pandemia del Coronavirus COVID-19 y siguiendo las disposiciones del Obispo de Santander se ha restablecido la celebración de la Eucaristía con presencia de fieles.

Existe límite de aforo al 30% por lo que en caso de acudir al templo se deberán ocupar los lugares señalados, y además se deben respetar las siguientes normas: Hay que acudir con mascarilla, utilizar el gel hidroalcohólico a la entrada, mantener la distancia de 1,5 m y seguir aquellas indicaciones que se den por parte del sacerdote, sacristán o voluntarios encargados.

Por ello os animamos a participar en la celebración de la Eucaristía dominical en el templo cumpliendo las indicaciones que se nos han dado y, si venís a la habitual de las 11 de la mañana, encontraréis espacio reservado para niños y familia en la parte delantera.

Deberéis respetar las indicaciones que se os den en cuanto al máximo de ocupación de dos personas por banco, salvo que se trate de personas que convivan en el mismo domicilio que se permitirá que compartan banco, aunque sean más de dos.

Por otro lado, nos vemos obligados a aplazar, hasta el comienzo del próximo curso, la celebración del sacramento de la Penitencia y las Primeras Comuniones previstas para este mes de mayo y primer fin de semana de junio; estamos trabajando para reorganizar las fechas y poder llegar a ese día tan esperado para todos nosotros, así que en cuanto lo tengamos os lo comunicaremos.

Mantenemos la catequesis “on-line” que llevamos impartiendo desde el pasado mes de marzo hasta nuevo aviso.

Los Catequistas